

**Ebrard
informará
a la ALDF
sólo "cifras
alegres"**

➤ **Así lo señalaron
los diputados
locales de
oposición salientes**

Raúl Macías

Antes de dejar la Asamblea Legislativa del Distrito Federal, diputados de la oposición sostuvieron que el 17 de este mes no tendrá nada que informar el jefe de gobierno Marceló Ebrard, porque se han incrementado la inseguridad y el desempleo, y que a lo único que se presentará a la ALDF será a dar cifras alegres que serán apoyadas por la nueva bancada del PRD.

En este tenor, el diputado local del PAN Jacobo Bonilla Cedillo, sostuvo que el GDF le sigue debiendo a la población el empleo y la seguridad, pero que sobre todo en este último rubro que se ha incrementado en los últimos años sin que el gobierno central haga algo para combatir ese cáncer que afecta a los ciudadanos que se encuentran a merced del hampa.

"Hay varias cosas pendientes en la actual administración, y no se espera mucho en el informe que Marceló dará en la Asamblea Legislativa, donde contará

con la mayoría del PRD y esto lo puede beneficiar, porque los perredistas buscarán impedir a toda costa que la oposición reclame la falta de acciones de gobierno; en los dos informes anteriores el jefe de gobierno sólo trató de engañar a la población".

Sostuvo que en la ciudad hay diversos problemas que deben ser resueltos, como ya lo es la escasez de agua, sobre todo en la Delegación Iztapalapa, "a donde Ebrard les regaló unos tinacos que de nada sirven a esa gente si no tienen con qué llenarlos, mejor sería que invirtiera en la red de agua potable para que no haya hogares donde la falta del líquido sea un problema", acotó.

Por otro lado, Bonilla Cedillo recomendó a la que será la nueva bancada del PRD en la Asamblea Legislativa, que permita los cuestionamientos de las otras fuerzas políticas, porque hay varios temas que deben ser plenamente discutidos y a los cuales el ejecutivo local debe dar respuesta "y no engañar con cifras alegres con las que solamente se confunde a la población", arremetió.

